



Jahresbericht 2020 / 2021

Der Vorstand traf sich im Berichtsjahr aufgrund von COVID-19 nur zu einer Sitzung, an der letzte Abstimmungen für die Mitgliederversammlung 2021 anstanden. Am 20. August 2021 fand diese in St. Gallen statt.

Die **61. Mitgliederversammlung** fand am 24. September 2020 aufgrund der Corona-Pandemie ohne physische Teilnahme der Vereinsmitglieder statt. Die Mitglieder waren anfangs September aufgerufen worden, ihre Rechte auf dem schriftlichen Weg auszuüben. An der Mitgliederversammlung nahmen die Präsidentin, der Aktuar und ein weiteres Vorstandsmitglied als Beisitzer teil. 52 Mitglieder machten an der schriftlichen GV mit.

Die von März 2020 auf November 2020 verschobene Fachveranstaltung „Modernes Bauen: Was man über BIM wissen muss und was man vom Holzbau lernen kann“ musste aufgrund von Corona ein zweites Mal verschoben werden. Dafür wird nun ein Termin im März 2022 (17. oder 24. März) ins Auge gefasst.

Im Berichtsjahr fand gleichwohl ein reger fachlicher Diskurs statt. So tauschten sich die Mitglieder über fünf Anfragen einzelner Kantone, Städte oder Gemeinden aus. Die entsprechenden Berichte finden sich auf der Homepage unter Dokumente.

Am Donnerstag, 9. September 2021, tagte in Andermatt die Schweizerische Generalsekretärenkonferenz der Bau-, Planungs- und Umweltdirektionen BPUD. Als Gastgeber agierten die beiden Urner Generalsekretäre Tino Tarelli und Emanuel Strub. Baudirektor Roger Nager überbrachte das Grusswort des Urner Regierungsrats. Matthias Ramsauer, Generalsekretär des UVEK, verschaffte den Konferenzteilnehmenden einen Einblick in wichtige laufende Geschäfte und Projekte auf Bundesebene.

Der Urner Generalsekretär Emanuel Strub stellte in einem Referat die verschiedenen beim «Sawiris-Projekt» in Andermatt durchgeführten planungs- und baurechtlichen Verfahren vor. Er erklärte, weshalb der Investor das touristische Grossprojekt im Urserntal ohne Umweg über das Bundesgericht in Lausanne umsetzen kann. Beim Mittagessen im Hotel Radisson Blu Reussen orientierte Stefan Kern von Andermatt Swiss Alps über die weitere Entwicklung der Tourismusdestination. Die interkantonale Fachkonferenz endete mit einem Rundgang auf dem Areal des in Bau befindlichen Ferienresorts Reuss.

Zug, im August 2021

Nicole Nussberger